



Turnerjugend

Hahnenbach, den 17.12.2018



Weihnachtsmann schenkte den Kindern den neuen Turnbeutel des TV Hahnenbach

Am Montag, den 17. Dezember 2018 lud der Turnverein, ab 17.30 Uhr, zu einer Weihnachtsturnstunde in die Turnhalle ein

HAHNENBACH – Der TV Hahnenbach hatte die jüngsten Mitglieder des Turnvereins Hahnenbach zur diesjährigen Weihnachtsturnstunde in die Turnhalle eingeladen. Natürlich hatte der Weihnachtsmann für alle Kinder neben Leckereien auch jeweils einen Turnbeutel mitgebracht.



Übungsleiterin Denise Born (hinten r.) freute sich mit den Kindern über den neuen Turnbeutel des TV Hahnenbach.